

Fecha: 09-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Bolivia investiga doble homicidio de chilenos en Oruro: cuerpos aparecieron maniatados y con señales de tortura

Pág. : 15

Cm2: 273,8

VPE: \$ 164.534

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Cronica

Bolivia investiga doble homicidio de chilenos en Oruro: cuerpos aparecieron maniatados y con señales de tortura

Autoridades bolivianas confirmaron el hallazgo de dos cadáveres correspondientes a ciudadanos chilenos en la localidad de Challapata, en el departamento de Oruro, en un caso que quedó bajo investigación por el delito de asesinato. Los cuerpos, según los primeros antecedentes entregados por el Ministerio Público local, presentaban quemaduras y estaban maniatados, con indicios compatibles con agresiones previas al crimen.

De acuerdo con lo consignado por medios locales y replicado en Chile, el fiscal departamental de Oruro, Aldo Morales, sostuvo que una de las hipótesis iniciales apunta a un "ajuste de cuentas", sin descartar otras líneas mientras se levantan peritajes en el sitio del suceso. En el mismo lugar donde se encontraron los cuerpos, se ubicó un vehículo totalmente quemado, elemento que también forma parte de las diligencias para reconstruir la secuencia de los

hechos.

Morales precisó que el caso se encuentra en etapa de recopilación de evidencias y que en las próximas horas esperan reunir mayores elementos de convicción para esclarecer lo ocurrido. En ese marco, agregó que se evaluará si las víctimas estaban solas o si hubo más personas involucradas, mencionando que las primeras indagaciones apuntan a la presencia de un grupo cercano a cuatro individuos que habría estado en las inmediaciones de Challapata.

Hasta el cierre de esta información, no se reportaban arrestos vinculados al doble homicidio y la identidad de los fallecidos no había sido confirmada públicamente. Las autoridades bolivianas mantienen el procedimiento en reserva mientras avanzan los exámenes forenses y el levantamiento de información para determinar responsables, dinámica del ataque y eventuales conexiones con otros hechos.

Las víctimas fueron halladas en la localidad de Challapata, junto a un vehículo completamente calcinado. El fiscal departamental Aldo Morales indicó que se presume un posible "ajuste de cuentas" y confirmó que, por ahora, no hay detenidos ni identidades establecidas.

